



## Kapolsek Pabuaran hadir Hari Relawan Dunia "Internasional Volunteer Day" Tahun 2023 di Desa Ciledug Wetan .

Panji R - [CIREBON.JMN.OR.ID](http://CIREBON.JMN.OR.ID)

Dec 18, 2023 - 09:07



**KAB. CIREBON** - bertempat di Halaman Halaman balai Desa Ciledug Wetan Kec. Ciledug Kab. Cirebon telah dilaksanakan kegiatan Hari Relawan Internasional "Internasional Volunteer Day" Tahun 2023. Senin (18-12-2023)

Dalam acara tersebut Kapolsek Pabuaran IPTU Much. Soleh, SH. beserta 3 anggota turut ambil bagian dalam kegiatan aksi bersih-bersih lingkungan yang dihadir oleh Kabid PKLP Ibu FIFI ERNAWATI, S.SOs, Camat Ciledug Bp. Wawan

Arif Gunawan, SE, Kuwu Ciledug Wetan Bp. Wastar beserta Perangkat, RT/ RW dan Kader PKK Desa Ciledug Wetan, 5 Anggota Babinsa Koramil 2006 Pabuaran diikuti oleh Relawan dari perwakilan dari tiap-tiap SMA/SMK dan SMP/MTs sederajat yang ada di wilayah Kec. Ciledug masing-masing 5 orang.

Kegiatan Hari Relawan Sedunia "internasional Volunteer Day" tahun ini mengambil Tema If Everyone did / jika semua bisa melakukan. Kegiatan ini difokuskan pada Aksi bersih-bersih di lingkungan Desa Ciledug Wetan Kec. Ciledug sebagai sampling dengan tujuan untuk memberikan pembelajaran/ Edukasi tentang Pengelolaan dan Pemilahan Sampah yang terbagi menjadi 3 bagian yaitu: Sampah Organik, Sampah dengan Nilai Ekonomis dan Sampah Residu yang nantinya akan ditampung oleh TPS setempat dan selanjutnya akan diserahkan kepada Bank Sampah Dinas Lingkungan Hidup untuk dijadikan Nilai Aset atau diserahkan secara Sukarela.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman S. iK. MH. melalui Kapolsek Pabuaran IPTU Moch. Soleh, SH. Menuturkan kegiatan tersebut merupakan murni kegiatan memperingati Hari Relawan Sedunia "Internasional Volunteer Day" yang tujuannya agar masyarakat mempunyai sikap dan peduli terhadap lingkungan setempat dengan berbuat dan bertindak untuk berusaha mencegah kerusakan pada lingkungan disekitarnya dan meningkatkan upaya-upaya untuk memperbaiki kerusakan yang terjadi pada alam, namun dilapangan Anggotanya harus tetap waspada dan sadar kamera ketika melakukan kegiatan baik dalam berfotografi atau dalam berucap, dihindarkan ada pihak - pihak yang memanfaatkan situasi menjelang Pemilu 2024. Kita harus profesional dan bersinergi untuk menciptakan situasi jelang Pemilu Damai 2024 ini agar situasi Kamtibmas tetap terjaga dan terpelihara dengan aman, nyaman dan kondusif. "Tegasnya".